

MÜN 2 Bewerbung: Hedwig Tarner

Tagesordnungspunkt: MÜN Wahl Reserveliste Regionalrat Münster

Selbstvorstellung

An dieser Schnittstelle der Raumplanungspolitik zwischen der Landes- und Kommunalpolitik sind wir Grünen die Menschen, die eine nachhaltige Raumentwicklung einfordern. Die Klimakatastrophe muss begrenzt werden und in der Planung muss Vorsorge gegenüber extremen Wetterereignissen getroffen werden.

Seit 2004 bin ich Mitglied im Regionalrat Münster. Wir haben in dieser Zeit - im völlig von CDU und FDP dominierten Gremium - mit Hartnäckigkeit und Argumentationsgeschick u.a. das Verbot vom Fracking im Münsterland erreicht. Mein Schwerpunkt: die Verkehrspolitik bedeutet auf dieser Ebene immer wieder Widerstand gegen unsinnige Straßenprojekte zu leisten und ein stärkeres Engagement für den Fahrradverkehr zu fordern.

Seit den 1980er Jahren mache ich für die Grünen Politik, im Stadtrat, im Kreistag, im Regionalrat und eine Legislaturperiode im Landtag. Zurzeit bin ich Mitglied im Kreistag Warendorf, und dort im Umwelt- und Planungsausschuss. Genauso lange mache ich bei den Grünen Politik, zurzeit bin ich Kreissprecherin im Kreisverband Warendorf.

Ich bin Diplom Geografin und habe berufsbegleitend einen Master of Non-Profit-Administration erworben. Meinen Lebensunterhalt verdiene ich als Geschäftsführerin einer Förderstiftung, die weltweit Projekte gegen Umweltzerstörung und gegen die Missachtung der Menschenrechte unterstützt. Ehrenamtlich bin ich im Vorstand von urgewald e.V., der als Verein Lobbyarbeit für Menschenrechte und Umweltschutz macht.

Gerne möchte ich Mitglied der nächsten grünen Fraktion im Regionalrat Münster werden und bewerbe mich für den Reservelistenplatz 1.



Geschlecht:
weiblich
Kreisverband:
Warendorf

Bezirksverband:
Westfalen
Jahrgang:
1960

Meine Schwerpunktthemen:
Planung und Verkehr